

SE REINICIÓ OPERACIONES DE BOMBEO POR EL POLIDUCTO AMBATO-RIOBAMBA

EP PETROECUADOR reinició, hoy 10 de diciembre, las operaciones de transporte de combustibles por el Poliducto Ambato-Riobamba, una vez que concluyeron los trabajos de reparación por el desplazamiento de tubería, ocurrido en la quebrada Santa Lucía de Chuquitoguo, Cantón Guano. Al momento se despachan desde el Terminal de El Beaterio, en Quito, 12 mil barriles de gasolinas Súper y Extra hasta el Terminal de Riobamba.

El pasado 4 de diciembre, se suspendió las actividades de bombeo de gasolinas por el poliducto Ambato-Riobamba para preservar la integridad y seguridad de la tubería y de las zonas aledañas. Una vez que concluyeron las inspecciones del desplazamiento y espesor de la tubería, en el sector del siniestro, se reanudó el bombeo.

Los trabajos realizados por las cuadrillas de mantenimiento de la Intendencia de los Poliductos consistieron en elevar, desde el sitio que fue afectado, 2.5 metros la tubería y colocarla en marcos "H" hasta el nivel del puente que pasa por la quebrada Santa Lucía. El monitoreo será constante en ese sector lo que determinará, en un futuro, si es necesario modificar su trayecto.

El derrumbe que fue provocado por el continuo flujo de agua, que proviene de una vertiente natural del volcán Chimborazo y que atraviesa por este sector, desplazó dos metros el poliducto Quito-Ambato-Riobamba.

Mientras duraron los trabajos de reparación del Poliducto Quito-Ambato-Riobamba, el terminal de productos limpios de Riobamba operó con normalidad con el despacho de combustibles para la provincia, pues tiene reservas de productos limpios para 14 días.